

中部民商新年会開く！

会員・家族が元気に 商売繁盛・健康の一年に

支部毎にお店
今年は参加した会員が
支部毎に壇上に上がり、
自分のお店や商売をピー
アル。
最初は出るのを恐つて
いた会員も、上がつてみ
ると堂々とお店や商売の
アピールをしながら、自
己紹介をしていました。

▲支部毎に自己紹介 (写真はススキノ支部)

▲挨拶する森つねと 共産党道国政相談室長

来賓の小形香織日本共産党札幌市議と森つねと日本共産党道国政相談室長（参院道選挙区予定候補）も挨拶し「7月の参院選で自公政権に消費税増税ノーの審判を下そう」と訴えました。

中部民商は1月20日（日）「新」を開催し、会員・家族・従業員とが参加しました。支部・班の仲間同士がお互いの商頑張つていこうと誓い合いました。

仲間をふやして大きな 主催者を代表して横江泰介 会長は「中部民商は財政問題 で厳しい状況におかれています が、役員・会員の奮闘で、 今年に入つて7人の新しい仲 間を迎えています。税務署の 攻撃に負けないためにも、仲 間をふやして強く大きな民商 をつくつていこう」と挨拶し ました。

中部民商は1月20日(日)「新年会(新春の集い)」を開催し、会員・家族・従業員と来賓合わせて73人が参加しました。

支部・班の仲間同士がお互いの商売繁盛と健康で一年頑張つていこうと誓い合いました。

札幌中部民商

札幌市中央区
南1条西14丁目
TEL281-2808
FAX281-2832
ホームページ
<http://www.tyu-min.com>
Eメール
info@tyu-min.com

路宣伝の成果が少しずつ出ており、役員・会員の「民商を大きくしたい」という思いが仲間ふやしにながっています。引き続き、仲間をふやして大きな民商を一緒につくりいきましょう。



出足早く仲間ふやしじ奮闘
1月は9人増えた

1月は出足早くの人の仲間を迎えた。
ほとんじが税金（確定申告）の相談で、ススキノ支部では、「昨年春にお店をオープンして、初めての申告。どうしたらいいか分からない」と知人に相談したところ、民商を紹介されたというママさん等の入会がありました。

出足早く仲間ふやしで奮闘
1月は9人増えた

重税反対統一行動 集団申告は

日程:3月12日(火)午後1時30分受付開始
場所:教育文化会館(中央区北1西13)

☆例年よりも早くなっていますので、ご注意ください
☆年に一回の大切な申告です。必ず参加しましょう

☆確定申告学習会の日程☆

- 2／5(火)ススキ/支部:6-6学習会
午後4時30分:スナック幸(南6西6・第6旭観光7F)

6(水)ススキ/支部:6-3学習会
午後5時:八千草(南6西3・第2桂和2F)

9(土)第1支部:支部会・学習・決算会
午後6時~午後8時:民商事務所

14(木)南区支部:学習・決算会
午後2時:南区民センター(真駒内幸町2)

19(火)第1支部:学習・決算会
午後1時:民商事務所

20(水)第2・第3支部:学習・決算会
午後6時:民商事務所

21(木)第1支部:円山班決算会
午後2時・たか家(北1西24)

22(金)第2・第3支部:学習・決算会
午後2時~午後6時:民商事務所

※班・支部毎に設定されている学習会・決算会に参加するよう、ご協力願います(3月は混みますので、2月中に参加を)
※不明な点につきましては、事務局(281-2808)へ連絡を

会費の納入について

民商は会員の皆さんに納める会費と商工新聞代のみで運営しています。毎月15日までに納入をお願いします。

2月に入り、これから確定申告の相談等も必要になってきます。遅れずに入申をお願いします。

また会費を事務所に届けて頂けると助かります。ご協力を
お願いします。